

Marko amaga con romper la alianza con PRI y PRD en municipios pequeños: solo nos roban los perfiles

La coalición "Va por México" en Puebla podría romperse, pues en su visita a Puebla, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que se debe apostar por ir solos a competir por la alcaldía de municipios poblanos pequeños, pues afirmó que cuando se va en alianza en esos lugares los participantes terminan por irse a otros partidos. En esta reunión estuvieron presentes, además de la dirigente Augusta Díaz de Rivera y el secretario del partido, Marcos Castro, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, legisladores federales como Genoveva Huerta, Carolina Beauregard, Humberto Aguilar; y diputados locales como Mónica Rodríguez Della Vecchia, Guadalupe Leal y Rafael Micalco

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/5097-marko-amaga-con-romper-la-alianza-con-pri-y-prd-en-municipios-pequenos-solo-nos-roban-los-perfiles